

Ingo Wagner spielt Bach und eigene Kompositionen bei der Orgelvesper in Buckau am Sonntag 30.3. um 17.00 Uhr



Der Dorfkirchenverein Buckau lädt zu einem besonderen Konzerterlebnis am
Sonntag 30. März 2025 ein:

Im Rahmen der Buckauer Orgelvespern präsentiert der Organist und
Komponist Ingo Wagner aus Mützdorf bei Wiesenburg ein Programm, das
Johann Sebastian Bach und eigene Werke Wagners vereint. An der
romantischen Orgel von 1865, erbaut vom Magdeburger Orgelbauer Carl
Böttcher, bringt Wagner sowohl barocke Meisterwerke als auch moderne
Kompositionen zum Klingen.

Ein Leben für die Musik

Ingo Wagner entdeckte bereits in frühester Kindheit seine Liebe zur Musik.
Mit fünf Jahren erhielt er seinen ersten Klavierunterricht, seine Faszination galt
schon damals auch der Orgel. Besonders die Silbermannorgel in seinem
Heimatsdorf Großmehlen bei Ortrand zog ihn in ihren Bann – so sehr, dass er
sich mit acht Jahren heimlich den Kirchenschlüssel bei der Küsterin besorgte,
um dort ungestört spielen zu können. Der Pfarrer durfte davon nichts wissen.

Eines seiner größten musikalischen Ziele war es schon damals, Bachs
berühmte Toccata und Fuge in d-Moll zu meistern.

Seine Leidenschaft für die Orgel führte ihn an eine Musikspezialschule, die er
ab dem 14. Lebensjahr besuchte. Anschließend studierte er an der Universität
der Künste in Berlin mit den Hauptfächern Klavier und Orgel und vertiefte sich

intensiv in die Werke Johann Sebastian Bachs.
Neben der Interpretation klassischer Werke widmete er sich zunehmend der
Komposition eigener Orgelstücke.

Ein Programm voller Virtuosität und Emotion

Das Konzertprogramm in Buckau am 30. März vereint Wagners musikalische Wurzeln und seine schöpferische Kreativität. Auf dem Programm stehen unter anderem Bachs **Acht kleine Präludien und Fugen (BWV 553–560)** sowie die monumentale **Passacaglia in c-Moll (BWV 582)**. Ergänzt wird das Programm durch zwei seiner eigenen Kompositionen: „**Two Pipers**“ und „**Galaxy**“, die Wagners moderne Klangsprache und seine meisterhafte Orgelkunst widerspiegeln.

Hören Sie Ingo Wagner und sein virtuosos Orgelspiel am 30. März 2025 in der stimmungsvollen Atmosphäre der Dorfkirche Buckau.

Der Dorfkirchenverein freut sich: *"Erleben Sie einen Konzertabend, der barocke Meisterschaft mit zeitgenössischer Kreativität verbindet und die Vielseitigkeit der Buckauer Böttcher-Orgel eindrucksvoll zur Geltung bringt."*

Der Verein lädt herzlich alle Musikfreunde aus Nah und Fern ein zu dieser besonderen Orgelvesper.

Nach der Orgelvesper Aufwärmtee, Wein, Quiche und Zwiebelkuchen unter der Orgelempore. Der Eintritt ist frei.

Um Spenden für die Restaurierung der arg verwitterten Ziffernblätter der Turmuhr wird gebeten.

Ort: Die romanische Feldsteinkirche in 14793 Buckau, an der B 107, im Norden des Naturparks Hoher Fläming, 6 km südlich von Ziesar.